
ATA DA VIGÉSSIMA PRIMEIRA ORDINÁRIA LEGISLATIVA DA OITAVA 

LEGISTATURA, EM 05-12-2022. 

Aos (05) dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, reuniu-se no 

recinto da Câmara Municipal de Vereadores, a Câmara Municipal de Carlos Gomes as 

dezenove (19) horas, com a Presença do Presidente da Casa o Vereador Rodinei 

Richwicki e os Vereadores, Nilson Zawadzki, Lindomar Pawlak, Gilmar Geuda, Izidoro 

Hoinoski, Dirceu Glaner, Valdecir Stempkowski, Flávio Luiz Prilla e estando ausente o 

Vereador Leandro Golunski. O Presidente iniciou declarando em nome de Deus e em 

nome da Lei a abertura da sessão ordinária. A seguir o presidente comunicou que a 

Comissão de Constituição e Justiça deu parecer favorável a três Projetos de Lei do 

Executivo sendo um com emenda. Na ordem do dia havia uma ata anterior, o Projeto de 

Lei nº 57 do Executivo, o Projeto de Lei nº 60 do Executivo com uma Emenda e o 

Projeto de Lei nº 61 do Executivo. Inicialmente o Presidente deixou a ata em 

apreciação. Como não houve manifestação o presidente colocou em votação a ata que 

foi aprovada por unanimidade de votos. Em seguida o Presidente solicitou a Leitura da 

do PROJETO DE LEI 057/2022 – ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO 

MUNICÍPIO PARA O EXERCÍCIO ECONÔMICO E FINANCEIRO DE 2023. Após a 

leitura o presidente deixou em apreciação. Como não houve manifestação o presidente 

colocou a emenda em votação, que foi aprovada por unanimidade de votos pelos 

presentes. Em seguida foi feita a leitura da EMENDA ADITIVA Nº 01/2022 AO 

PROJETO DE ELI Nº 60/2022 – ACRESCE PARÁGRAFO ÚNICO AO PROJETO 

DE LEI Nº 60/2022. Após a leitura o presidente deixou em apreciação, manifestou-se o 

Vereador Nilson, disse que não são contra o consórcio, mas que no primeiro ano do 

consórcio vieram pneus péssimos e já neste ano vieram excelentes, então eles entendem 

que havendo essa emenda de que cada ano se renova, os produtos comprados no 

consórcio serão com certeza melhores sempre e disse que espera que todos avaliem bem 

esta situação e concordem com a emenda. Sem haver mais manifestações o presidente 

colocou em votação a emenda aditiva, sendo aprovada por unanimidade de votos pelos 

presentes. Em seguida foi feita a leitura do PROJETO DE LEI Nº 60/2022 – ALTERA 

A REDAÇÃO DO ARTIGO 1º DA LEI MUNICIPAL Nº 1535 DE 06 DE ABRIL DE 

2021 QUE AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A PARTICIPAR DO CONSÓRCIO 

PÚBLICO INTERMUNICIPAL DA REGIÃO DO ALTO URUGUAI – CIRAU, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Após a leitura o presidente deixou em apreciação, como 

não houve manifestações o Presidente colocou e votação o projeto juntamente com a 

emenda aditiva e foi aprovado o projeto juntamente com a emenda por unanimidade de 

votos pelos presentes. Foi feita a leitura do PROJETO DE LEI Nº 61/2022 – 

AUTORIZA PARTICIPAÇÃO EM INSTALAÇÃO DE ANTENA PARA INTERNET 

COM O MUNICÍPIO DE VIADUTOS. Após a leitura o presidente deixou em 

apreciação, como não houve manifestações o presidente da mesa mesmo falou da 

importância do projeto e solicitou que fosse aprovado, em seguida colocou em votação 



o projeto que foi aprovado por unanimidade de votos pelos presentes. Em seguida foi 

feita a leitura do PROJETO DE RESOLUÇÃO LEGISLATIVO Nº 01/2022 – 

AUTORIZA O REPASSE DE RECURSOS FINANCEIROS AO PODER 

EXECUTIVO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Após a leitura o presidente deixou 

em apreciação, como não houve manifestações o presidente da mesa mesmo, falou do 

motivo e da importância do projeto e solicitou que fosse aprovado, em seguida colocou 

em votação o projeto de resolução que foi aprovado por unanimidade de votos pelos 

presentes. O Presidente ainda colocou em votação uma viagem a Porto Alegre aos 

vereadores e servidora da Câmara, para os dias seis a nove de dezembro de 2022, sendo 

aprovada a viagem por unanimidade pelos presentes. Encerrando a ordem do dia o 

Presidente deu abertura ao GRANDE EXPEDIENTE. Manifestaram-se 

consecutivamente o Vereador Gilmar e também o Presidente que solicitou ao vice que 

assumisse a mesa para ele também se manifestar na tribuna, aonde discutiram e 

comentaram sobre assuntos que teve na ordem do dia e sobre assuntos diversos. Em 

seguida o Presidente reassumiu a mesa e encerrou a sessão convidando a todos e 

convocando os Vereadores para a próxima sessão ordinária no dia dezenove de 

dezembro de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, e desejou uma boa noite a 

todos.  


